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舉辦世界級體育賽事，邀請世界體育名隊訪澳參賽，推動“旅遊+體育”快
速發展

特區政府不斷強調要發展非博彩元素，打造澳門獨有的旅遊體驗。隨著
有關當局放開對境外訪客的疫情管控措施，越來越多非博彩元素文化活
動在澳門舉辦，例如世界各地明星來澳門舉辦演唱會。
特區政府在2023年施政報告中明確將堅持不懈地採取“1+4”適度多元發展
策略， 在體育方面，特區政府曾舉辦“WTT世乒聯賽”、全澳排球聯賽、
亞洲保齡球錦標賽等賽事。但相比較而言，體育賽事的範圍與音樂活動
的範圍，來澳舉辦演唱會等音樂活動的範圍更具世界性，並且影響更加
廣泛、更受市民關注；而體育賽事方面的影響力並不如音樂活動反響劇
烈。澳門曾經邀請英超曼聯出戰“澳門威尼斯人盃”，也曾邀請羅納度到
訪澳門。舉辦世界級的體育賽事，邀請世界級的體育運動代表隊及體育
明星訪澳，對於澳門推動“旅遊+體育”產業發展百利無害。
此外，澳門本土的體育協會也自發舉辦一些體育賽事，例如羽毛球等比
賽。但澳門審計署6月9日公佈的《體育基金的賽事資助》衡工量值式審
計報告，直指體育基金在賽事資助的審批與核銷工作中均存在把關不善
的問題，這對於本土體育人才培養、賽事舉辦而言是一大打擊。
基於此，本人向政府提出如下質詢，並要求適時給予清楚、準確、連貫
和完整的回覆：
1、特區政府會否考慮邀請國際明星體育運動代表隊來澳門參加活動，來
刺激、推動澳門“旅遊+體育”與相關產業的發展，以及特區政府有何體育
方面的世界級賽事計劃，以提升澳門在體育國際的知名度？
2、針對審計署公佈審計報告直指體育基金在賽事資助的審批與核銷工作
中均存在把關不善、基金運作不透明的情況，特區政府如何會否考慮要
求體育基金定期披露報表資訊，就此次已經公佈的問題，特區政府如何
追責？
3、相較於來澳舉辦音樂活動的音樂明星鋪天蓋地的宣傳方式，特區政府
在體育賽事的宣傳上有什麼創新之處，如何讓體育賽事的宣傳被更多內
地、境外旅客所知？
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